

■ COURSEULLES-SUR-MER

Le jardin d'Arc des Archers de la Seulles inauguré en grande pompe

Samedi, les Archers de la Seulles ont inauguré leur jardin d'arc au parc de l'Edit. L'événement s'est déroulé en présence du maire Frédéric Pouille, du conseiller départemental Cédric Nouvelot, du père Florent Kawané, de la compagnie de Précy-sur-Oise, marraine de l'événement, de compagnies de l'Essonne, des clubs d'Argences, Douvres et Carpiquet, et de nombreux archers Courseullais.

Dans la plus pure tradition d'archerie, la cérémonie a commencé par un rassemblement des compagnies et des clubs à l'Edit avant de partir en cortège vers la mairie pour une présentation des bannières aux officiels avant de revenir au jardin d'arc pour son inauguration. L'occasion pour le président Philippe Godard de rappeler que la Compagnie d'Arc implique « la mise en exergue de valeurs telles que la fraternité, le respect, la solidarité, la courtoisie et l'honneur ». Que, bien évidemment, un club défend tout aussi ces références, mais que « la Compagnie a pour vocation de les porter, de les transmettre et d'en faire une ligne de conduite » et que « pratiquer ce noble sport en entretenant ses usages, ses fondements et ses fêtes, est notre volonté ».

Philippe Godard n'a pas manqué de remercier leurs partenaires (mairie, département,...), la compagnie de Précy-sur-Oise, marraine de l'événement, et de Lisses sans oublier « nos archers courseullais, qui souvent ont dû revêtir leur tenue de charpentier donnant à l'Edit

des airs de Guédelon sous la houlette de Désiré Lenoël, notre maître charpentier qui a tant donné pour ce bel ensemble ». Et de préciser : « Notre jardin d'arc c'est aussi le vôtre, archers du Calvados et d'ailleurs, toutes ces compagnies pratiquant le tir Beursault et toutes celles qui viendront nous rejoindre ou organiser leur propre tir ici ».

Une plaque au prénom du vice-président

De son côté, le maire a tenu à souligner que les Archers de la Seulles est « une association dynamique, conviviale, qui porte haut les couleurs de la ville lors des compétitions ». Puis, avant la plantation de deux arbres à chaque extrémité des buttes, Frédéric Pouille et Cédric Nouvelot ont dévoilé sur la butte maîtresse la plaque du jardin qui porte désormais le prénom du vice-président « Désiré ».

Désiré Lenoël, tout ému, en écoutant ensuite Jean-Luc Risini faire son éloge. « Un besogneux, un entêté, un râleur mais avant tout un dévoué serviteur du tir à l'arc. Un archer émérite et le maître d'œuvre et d'ouvrage pour la construction de ce jeu de Beursault. Mais surtout un ami sur qui on peut compter ».

Puis, Gérard Aizel, au nom du conseil des Chevaliers, a indiqué : « C'est pour nous l'aboutissement de trois années de travail que nous vous offrons » et que « l'apprentissage du jeu beursault avec ses règles de bienséance, sera



En haut : avant l'inauguration des buttes de jeu, bénédiction des étendards par le père Kawané. En bas, à gauche : la Compagnie d'Arc des Archers de la Seulles avec à sa tête Jean-René Ried. À droite : après la présentation des bannières, le maire a salué chaque représentant des Compagnies d'Arc.

pour vous une nouvelle façon de pratiquer votre sport ».

Après la bénédiction des étendards et des buttes de jeu

par le père Kawané, les archers ont effectué un tir d'inauguration sur deux cartes beursault, décorées pour l'occasion, avec

un arc droit traditionnel appelé longbow. À l'issue des tirs, les cartes furent signées par les tireurs avant que l'une d'elles

ne soit remise à la Compagnie marraine de Précy-sur-Oise ; l'autre étant conservée par la Compagnie de Courseulles.

MEMENTO

Correspondants
Patrick PHILIPPEAUX
Tél. 06 73 99 26 98, patrickphilippeaux@orange.fr
Pierre GUILLAUME
Tél. 06 62 35 33 28, guillaume.cabestan@yahoo.fr
En cas d'absence. Tél. 02 31 51 10 10

■ En bref

■ COURSEULLES-SUR-MER

Foire aux greniers. Dimanche 1^{er} avril, 9 h, parc de l'Edit, route de Bernières, brocante organisée par le Courseulles HandBall Club. Une des premières foires aux greniers de l'année, avec plus de 1 000 m d'exposition, c'est un des événements majeur du club et de la commune. Tarif : 5€ le mètre. Réservation : 07 81 15 56 61, <http://www.handball-courseulles.net/>

■ VER-SUR-MER

Réunion publique. Ce mardi 27 mars, à 19 h, une réunion publique relative au projet britannique d'édification d'un Mémorial se tiendra à la salle Saint-Exupéry, en présence des représentants de Normandie Mémorial Trust et du sous-préfet de Bayeux.

Concours de belote. Mercredi 28 mars, 13 h 30, salle de la plage, place Churchill. Organisé par le club de l'amitié. Tarif : 6 €. Réservation : 02 31 21 42 45.

■ VER-SUR-MER

Concours de dessin : le printemps vu par les enfants



Les lauréats ont reçu leur récompense des mains du maire.

Samedi, le maire a remis les prix du concours de dessins sur le thème du printemps, réalisés

par les élèves de l'école primaire. La journée s'est poursuivie avec de nombreuses animations, at-



lier de modelage, fabrication de fleurs et de papillons en 3 D, jeux de société, promenades

en poney et copieux goûter. Le printemps encore boudeur au dehors était dans les cœurs.